

## Chez les Nudistes

25-01-2021

Il me fut donné un certain hiver de visiter une vingtaine ces boîtes en une seule nuit. Comme je descendais du « Grand Écart » pour aller serrer la main de Jef Kessel qui fêtait ce soir-là son Prix du Roman dans le quartier, en compagnie de Tardieu, de Chiappe et de Santo-au-louis-facile, de Santo, qui régnait à cette époque sur la rue Fontaine, je fus abordé devant le « Zellis », qui s'appelle aujourd'hui carrément « Chez les Nudistes » [...].

Léon-Paul Fargue, Le Piéton de Paris, Gallimard, 1939

Jean-Jacques Salomon

palo@editionsdupalio.fr